

ASIA'S GREATEST RACE

Which will go faster: India or Indonesia?

AVRAM INSIGHT

www.avrist-am.com





*Both countries are pioneering
new ways to get rich in a
troubled world*

www.economist.com

Dalam konteks pertumbuhan ekonomi, India dan Indonesia diproyeksikan menjadi dua negara dengan pertumbuhan tercepat di antara 20 negara ekonomi terbesar dunia pada tahun 2023 dan dalam lima tahun ke depan, menurut IMF. Kedua negara ini dinilai memiliki strategi untuk mencapai kesejahteraan di tengah tantangan desglobalisasi, geopolitik, otomatisasi, perubahan energi, serta mencari stabilitas politik guna mewujudkan pertumbuhan dan mencegah ketidakstabilan sosial.



Peranan penting kedua negara ini bukan hanya bagi penduduk dan investor, tetapi juga sebagai acuan bagi negara-negara lain yang mencari cara baru dan dapat diandalkan untuk mengembangkan diri di tahun 2020-an dan seterusnya.

Kedua negara ini juga memegang peranan penting di tingkat global sebagai negara berkembang. Mereka dianggap sebagai negara yang menonjol dalam kelompok G-20, yang terdiri dari 20 ekonomi terbesar di dunia. Pada tahun 2023 mendatang, India dan Indonesia diproyeksikan akan mengalami pertumbuhan ekonomi yang pesat. Di tengah kondisi saat ini, yang ditandai dengan desglobalisa-

si geopolitik yang kompleks, dan pergeseran energi, India dan Indonesia dianggap akan berhasil menemukan formula politik yang tepat dan mengurangi ketidakstabilan sosial.

Kedua negara ini memiliki wilayah yang luas dan jumlah penduduk yang besar. Saat ini, India memiliki populasi sekitar 1,4 miliar penduduk, sementara Indonesia memiliki sekitar 273,5 juta penduduk. Dari segi Produk Domestik Bruto (PDB), India memiliki nilai sebesar \$3,74 triliun, sementara Indonesia memiliki nilai sebesar \$1,34 triliun. Indonesia masih memiliki jarak yang perlu ditempuh untuk menyamai India dalam hal ini.

Namun, Indonesia memiliki keunggulan dalam menjaga tingkat utangnya. Tingkat utang India mencapai 83% dari nilai PDB-nya, sementara Indonesia memiliki tingkat utang hanya sebesar 39,1% dari PDB-nya.

Dalam hal PDB per kapita, India memiliki nilai sekitar \$2,6 ribu per kapita, sedangkan Indonesia memiliki nilai sekitar \$5,02 ribu per kapita.

Kedua negara ini memiliki potensi pertumbuhan ekonominya masing-masing yang signifikan, meskipun terdapat perbedaan dalam ukuran ekonomi, populasi, dan tingkat utang.

AVRAM INSIGHT



Sumber

<https://www.economist.com/international/2023/03/29/which-will-grow-faster-india-or-indonesia>

<https://www.cnbcindonesia.com/news/20230426115916-4-432386/sri-mulyani-bandingkan-ekonomi-ri-vs-india-siapa-juaranya>

